

Tatihou : ils luttent contre les herbes invasives

Saint-Vaast-la-Hougue

Mercredi 8 février, 23 adhérents de l'association Orchis ont collaboré avec le SyMEL, Syndicat Mixte des Espaces Littoraux, pour éliminer ou réduire des espèces invasives disséminées en dehors des jardins de Tatihou.

En effet, explique Amélie Sanson, garde du littoral de ce secteur, *"il faut conserver à la végétation de l'île son aspect naturel. Or, cet aspect naturel est perturbé par deux sortes de végétaux qui n'y ont pas leur place : les espèces invasives, telle l'ail triquette, à ne pas confondre avec l'ail des ours, qui est une*

espèce protégée, et les végétaux venus d'ailleurs, échappés des jardins de Tatihou."

Il est prévu qu'Orchis retourne travailler au printemps sur la partie de l'île gérée par le Conseil Départemental, enceinte de la Tour Vauban, pour accompagner une classe de 3^e de la MFR, Maison Familiale Rurale, de Valognes.

Deux nettoyages du littoral sont prévus : l'un en mars avec les élèves de l'IME-pro, partenariat depuis 2015, et l'autre le 14 avril avec les ostréiculteurs, partenariat depuis 2018.



Les membres de l'association Orchis avec son président Olivier Simon à droite et le SyMEL se sont déclarés ravis de cette collaboration qui ne devrait pas s'arrêter là.